Cap-d'All
Maison a vendre (06320)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 480 m?
Référence V2052SJ
Prix 5500 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un secteur prisé de Cap D'ail et a proximité de la mer, hdtel/ Maison d'hote
raffiné a remettre au goGt du jour. Une magnifique batisse belle époque, un lieu
intemporel pour une expérience inoubliable. Vous pouvez également transformer
cet hétel en un luxueux restaurant ou alors en faire une magnifique maison d'héte,
un ensemble para-hételier. Cet hotel inexploité comprend a la vente actuellement
mur et fond et licence IV. Réception, bar, salon et salle de petit-déjeuner, 13
chambres et salle d'eau et 1 suite, grande terrasse dans le jardin pouvant accueillir

jusqu'a 50 personnes pour ...

In a sought-after area of Cap D'ail and close to the sea, refined hotel/guest house
in need of updating.A magnificent belle époque building, a timeless setting for an
unforgettable experience.You can also transform this hotel into a luxurious
restaurant, or turn it into a magnificent guest house, a para-hotel complex.This
unused hotel currently includes wall and floor and licence IV for sale.Reception, bar,
lounge and breakfast room, 13 bedrooms with en-suite shower rooms and 1 suite,
large terrace in the garden accommodating up to 50 people for private cocktail

parties. Staff accommodation, ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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